

CTSSP exige a Joven Futura la construcción de una rotonda en la urbanización Buenos Aires

Escrito por CTSSP. 20 de abril de 2017, jueves.



CTSSP pedirá en el que el Gobierno dé explicaciones y cumpla con los compromisos adquiridos, exigiendo a la promotora la construcción de la rotonda, una obra demandada desde hace años por los vecinos, cuya financiación depende únicamente de la Promotora, que estaba comprometida en el proyecto original y que no depende de la conclusión de ninguna fase del proyecto.

CTSSP considera inadmisibles que pasados tantos años los vecinos de dicha urbanización sigan presos de un pelotazo urbanístico, y que sean ellos (y no un puñado de especuladores) quienes sufran la falta de medidas de seguridad en la carretera N-332, una situación que acarrea numerosos accidentes, algunos de ellos mortales.